

nunca Castilla La Mancha brilla con un amplio panel de luces propias, unas dan resplandor a otras y todas juntas van iluminando el futuro de nosotros mismos y las nuevas generaciones. No pierdas la oportunidad de ser parte de este proceso y hazte socio de esta Casa, tenemos una tarea importante en la que todas las voces y todos los brazos son imprescindibles. Te esperamos.

Quizás el tercer aspecto sobre el que se mueve nuestra Casa como proyecto sea lo **económico**, con intención hemos querido posicionarlo el último de este apunte. Desde otra mirada muchos lo concebirían como el primero, pero no es verdad, la economía no puede estar por encima de la idea ni de las personas. La economía es siempre un instrumento al servicio de las ideas y de las personas, eso sí. Un instrumento fundamental para que todo se desarrolle con unos mínimos de calidad aceptable. Este proyecto que como idea base apareció hace ya un siglo largo y que con el modelo actual está al filo de los setenta y cinco años, ha sido durante toda su historia un proyecto ciudadano, sustentado por el ímpetu y el voluntariado de las mujeres y los hombres que han formado parte de él. Con sus aportaciones en todos los sentidos y pequeñas ayudas de las administraciones que nunca han sido tan considerables como para hipotecar la autonomía del proyecto. Un proyecto en constante evolución que cada década se ha adaptado a las iniciativas de sus socios, como ser vivo, en el ejercicio de su autonomía y la responsabilidad. Una escuela social en muchas ocasiones. Ahora es el momento de apoyar el proyecto desde el sector económico, con aportaciones y como socios protectores, las empresas de producción las de distribución las de servicios y consumo de cualquier sector pueden hacer micro aportaciones, que ellos determinen y serán recibidas como donaciones en función de nuestra realidad como entidad de interés público con sus correspondientes ventajas fiscales para los donantes.

Por último, destacaremos el aspecto que tiene que ver con la **voluntad de servicio a Castilla la Mancha**, como sede territorial en la Comunidad de Madrid. Un lugar de divulgación, de encuentro y de promoción de los bienes y servicios de nuestra tierra, un lugar abierto a todos los sectores, desde el mundo agrícola o el industrial a los servicios. Desde el creativo y el social a las vanguardias tecnológicas. Nuestras instalaciones están a disposición de las necesidades tanto de las administraciones como de la sociedad civil en sus diferentes manifestaciones.

Estamos abiertos, ahora es vuestro turno, lectores y amigos, aquí estamos con vuestra Casa dispuesta a daros un servicio como lo necesitéis.